
Protokoll der Jahreshauptversammlung SV Steinbach 
vom 30 .01.2010 Beginn 20:15 Uhr  

1. Begrüßung 
2. Verlesung des Protokolls der JHV vom 17.01.2009 
3. Ehrung für 25-jährige Mitgliedschaft 
4. Bericht Vorstand 
5. Bericht Schriftführer 
6. Bericht Kassier und Kassenrevision 
7. Bericht Abteilungsleiter Kegeln 
8. Bericht Gymnastik Abteilung 
9. Bericht Turnabteilung 
10. Bericht Volleyballabteilung und Jugend 
11. Bildung Wahlausschuss und Entlastung der Vorstandschaft und der Kassierer 
12. Neuwahlen 
13. Wünsche und Anträge 

A.) Antrag zur Ernennung von E. Grimm zum Ehrenvorsitzenden 
B.) Antrag zur Einführung von Abteilungszuschlag Gymnastik und Boule 
C.) Ausbau zur behinderten gerechten Anlage 
D.) Partnervereinsmodell 

14. Vorläufiger Terminplan 2010 

Anwesend waren 18 Personen (Ab 203°Uhr 19), davon waren 17 (Ab 20 3° 18) stimmberechtigt. 
Protokollführer: Sven Geis 

Zu Punkt 1  

Vorstand Markus Kehrer begrüßt die anwesenden Personen und verliest die Tagesordnungspunkte 
der JHV. Hierzu gibt es keine Fragen und Einwände. Einige Funktionäre hatten sich entschuldigt, diese 
wurden namentlich erwähnt. Der inoffizielle Vorschlag von Markus Kehrer die Sitzung wegen der 
Witterung zu verlegen, wurde einstimmig abgelehnt. 
Die Versammlung gedachte der verstorbenen Mitglieder mit einer Gedenkminute. 2009 verstarb kein 
Mitglied. Hierzu gab es keine Einwände. 

Zu Punkt 2  

Das Protokoll der JHV vom 17.01.2009 wurde vom Protokollführer Sven Geis verlesen. Keine 
Einwände hierzu. 

Zu Punkt 3  

Es konnten keine Mitglieder geehrt werden da, trotz satzungsgemäßer Einladung, keine zu ehrenden 
Mitglieder anwesend waren. Eingeladen waren Benno Bauer, Frank Menke, Markus Rupp, Helmuth 
Roth und Sabine Stumpf. Entschuldigt waren Markus Rupp und Frank Menke. Die Mitglieder werden 
zur nächsten Jahreshauptversammlung erneut eingeladen. Keine Fragen oder Einwände. 



Zu Punkt 4  

Vorstand Markus Kehrer verlas seinen Bericht, in welchem er auf die sportlichen und 
gesellschaftlichen Veranstaltungen des vergangen Jahres zurück blickt. Auf Grund dessen, das er sich 
für diese Wahl nicht mehr als zweiter Kassier zur Verfügung stellen wird, wurde Günther Pecher für 
seine herausragenden Leistungen für den Verein gelobt. Besonderer Dank galt auch Heike Hub, Peter 
Wombacher und Wolfram Brauburger. Benjamin Kuhn (entschuldigt abwesend) wurde als möglicher 
neuer Jugendleiter Volleyball vorgestellt, da Anne Sickenberger-Holy aus beruflichen Gründen nicht 
mehr weiter machen kann. Auch Willfried Dollansky wurde als möglicher neuer Abteilungsleiter 
Tennis vorgestellt. Die Schaffung des neuen Ehrenamtes „Platzwart" wurde erläutert, hierfür 
vorgesehen Peter Perkampus und Michael Pfarr. Vorstand Markus Kehrer erläuterte außerdem die 
Notwendigkeit der Einführung von Abteilungszuschlägen für Boule und Gymnastik. Ebenso einen 
Schwerpunkt legte er auf die Erklärung des Modells der Partnervereine, bzw. weiterer 
Lösungsansätze um der nicht genügenden Auslastung der Sportarena Herr zu werden. Am Ende seiner 
Rede bedankte er sich bei Michael Pfarr für seine Leistungen für den Verein. Zu diesem Bericht gab es 
keine Fragen oder Einwände. 

Zu Punkt 5  

Der Bericht des Schriftführers Michael Hochstadt wird von Sven Geis als sein Vertreter verlesen. Der 
Bericht ging auf die sportlichen und gesellschaftlichen Veranstaltungen des letzten Jahres ein. Ebenso 
ging er auf die Arbeiten des Vereins- und des Vergnügungsausschusses ein. Keine Fragen und 
Einwände hierzu. 

Zu Punkt 6  

Günther Pecher erläuterte die Kassensituation. Er zeigte genau die Ein- und Ausgaben des Vereins 
auf. Zur Veranschaulichung reichte er ein Papier herum, auf dem die Gewinn-/Verluststatistik der 
Kasse aufgeführt wurde. 

Die Entlastung erfolgte durch ein handschriftliches Schreiben, da beide Kassenprüferlnnen 
entschuldigt abwesend waren. 

Es gab hierzu keine Fragen und Einwände. 

Zu Punkt 7  

Peter Wombacher verlas seinen Bericht, in dem er den Aufstieg der ersten Mannschaft in die B-Liga, 
sowie die sehr guten Leistungen beider Mannschaften in der laufenden Saison hervor hob. Ebenso 
setzte er einen Schwerpunkt darauf, dass sich die Mitglieder der Kegelabteilung rege an den 
Veranstaltungen und sonstigen Helfereinsätzen beteiligt haben. Er blickt mit positiver Stimmung in 
die Zukunft. 



Zu Punkt 8  

Der Bericht für die Gymnastikabteilung von Elke Büttner (entschuldigt abwesend) lag schriftlich vor 
und wurde kommissarisch von Markus Kehrer vorgetragen. Es wurde hervor gehoben, dass sich die 
Abteilung neue Geräte leistete und wünscht, dass diese vom Verein getragen werden. Im Sommer 
wurde das Training nach draußen zum Boulen, walken oder Wandern verlegt. Keine Fragen und 
Einwände dazu. 

Zu Punkt 9  

Der Bericht für die Turnabteilung von Karin Freund (entschuldigt abwesend) lag schriftlich vor und 
wurde von Markus Kehrer vorgetragen. Der Bericht ging darauf ein, dass die Übungsstunden gut 
besucht wurden, jedoch die Tendenzen zu der Abendstunde neigt, da mehrere Frauen nun tagsüber 
arbeiten gehen. Auch wurde die Teilnahme einiger Frauen am Fitnesstag des Bayrischen Sportbundes 
hervorgehoben. Keine Fragen und Einwände hierzu. 

Zu Punkt 10  

Der Bericht für die Jugendabteilung Volleyball wurde stellvertretend von Markus Kehrer für Anne 
Sickenberger-Holy (entschuldigt abwesend) verlesen. In diesem stellte sie tabellarisch die Aktivitäten 
der Abteilung vor und wünschte zum Schluss ihrem Nachfolger Benjamin Kuhn alles Gute. Keine 
Fragen und Einwände. 

Der Bericht für die Volleyballabteilung wurde von Abteilungsleiterin Heike Hub verlesen. Hierin ging 
sie auf die sportlichen Leistungen der Abteilung, sowie die Beteiligung an Arbeitseinsätzen und 
Veranstaltungen ein. Auch erwähnte sie die Teilnahme an Turnieren von einigen der Mitglieder. 
Keine Fragen oder Einwände. 

Zu Punkt 11  

Der Wahlausschuss wurde mit 18:0 Stimmen gewählt. 
Vorschläge:      Peter Zenglein, Edi Roth, Karl-Heinz Kehrer 
Gewählt: Peter Zenglein, Edi Roth, Karl-Heinz Kehrer 

Die Entlastung der Vorstandschaft erfolgte einstimmig mit 18:0 Stimmen. 



Punkt 12 Neuwahlen: 

Mit (*) gekennzeichnete Personen wurden in Abwesenh eit gewählt.  Eine Annahme des Amtes 
wurde schriftlich erteilt und lag zum Zeitpunkt der Wahl vor. Alle gewählten Personen, bis auf Lukas 
Kehrer nahmen die Wahl an. 

1. Vorstand:      (Vorschlag: Markus Kehrer) 
2. Vorstand:      (Vorschlag: Klaus-Peter Hub) 
Schriftführer:    (Vorschlag: Sven Geis) 
1. Kassier:         (Vorschlag: Jörg Israel) 
2. Kassier:         (Vorschlag: Gerd Siemen) 
1. AbtI. Kegeln: (Vorschlag: Peter Wombacher) 
2. AbtI. Kegeln: (Vorschlag: Wolfram Brauburger) 
AbtI. Volleyball:(Vorschlag: Heike Hub) 
AbtI. Tennis:     (Vorschlag: Wilfried Dollansky) 
Jugendleiter Volleyball: (Vorschlag: Benjamin Kuhn) 

18:0 Stimmen 
18:0 Stimmen 
17:1 Stimmen 
18:0 Stimmen (*) 
18:0 Stimmen 
18:0 Stimmen 
18:0 Stimmen 
18:0 Stimmen 
18:0 Stimmen 
18:0 Stimmen (*) 

Wirtschaftsausschuss 

(Vorschlag: Michael Pfarr) 
(Vorschlag: Gerhard Bozem) 

18:0 Stimmen 
18:0 Stimmen 

 
Fahnenabordnung 

(Vorschlag: Karlheinz Zilch) 
Pressewart 

(Vorschlag: Markus Kehrer) 

Kassenprüfer 

(Vorschlag: Konstantin Skodras) 
(Vorschlag: Jeanette Brachtendorf) 

Vergnügungsausschuss 

18:0 Stimmen (*) 

18:0 Stimmen 

18:0 Stimmen (*) 
18:0 Stimmen (*) 

 
(Vorschlag: 
(Vorschlag: 
(Vorschlag: 
(Vorschlag: 
(Vorschlag: 
(Vorschlag: 
(Vorschlag: 
(Vorschlag: 

Michael Hochstadt) 
Gerhard Bozem) 
Veronika Kullmann) 
Angelika Wombacher) 
Lukas Kehrer) Andrea 
Höfler) Sabine Kehrer) 
Karlheinz Zilch) 

18:0 Stimmen (*) 
18:0 Stimmen 
18:0 Stimmen (*) 
18:0 Stimmen 
17:1 Stimmen (nahm die Wahl nicht an) 
18:0 Stimmen (*) 
18:0 Stimmen (*) 
18:0 Stimmen (*) 

Platzwart 



(Vorschlag: Michael Pfarr) 18:0 Stimmen 
(Vorschlag: Peter Perkampus) 18:0 Stimmen 

Zeugwart 

Wurde aus mangelndem Bedarf nicht gewählt. 

Zu Punkt 13 

Punkt A.) 
Nach Vorschlag von der Versammlung: wird vertagt, bis die Satzung erneuert wurde, 
da zurzeit eine Wahl des Ehrenvorstandes nicht möglich ist. Egon Grimm wurde aber 
einstimmig zum Ehrenmitglied gewählt. Markus Kehrer dankte ihm für seine 
langjährige, ehrenamtliche Vereinsarbeit und überreichte einen Präsentkorb. 

Punkt B.) 
Einführung eines Abteilungszuschlages Gymnastik 
Es wurde ein Abteilungszuschlag für die Abteilung Gymnastik von 12,50€/Jahr zur 
Abstimmung gestellt. Nach kurzer Erörterung durch verschiedene, anwesende 
Personen wurde der Antrag mit 17:0 Stimmen durch die Versammlung stattgegeben. 

Einführung eines Abteilungszuschlages Boule 
Der Antrag lautet, einen Abteilungszuschlag für die Abteilung Boule von 5€/Jahr für 
Aktive, auf Grund der Instandhaltungskosten und der Bahn pflege kosten zu erheben. 
Nach ca. einer halben Stunde und teils hitziger Diskussion wurde dem Antrag durch 
die Versammlung mit 15:0 Stimmen stattgegeben. (Eine Person befand sich nicht im 

Raum) 

Punkt C.) 
Dem Vereinsausschuss wurde, wieder nach teils hitziger Diskussion, durch die 
Versammlung bei 16:0 Stimmen, der Auftrag erteilt, eine Kostenfeststellung zu 
erbringen und fest zu stellen, ob für eine Behindertengerechte Anlage Zuschüsse 
durch Institutionen zu erhalten wären. 

Punkt D.) 
Wurde nicht zur Abstimmung gestellt, aber durch die Versammlung legitimiert. Das 
Modell der Partnervereine und externe Gruppen ist positiv aufgefasst worden. Die 
Regelung wird dem Vereinsausschuss übertragen. 

Zu Punkt 14 

Der Vorstand Markus Kehrerverias den vorläufigen Terminplan 2010. 

05.01.2010      Lakefleischessen 



30.01.2010 

06.02.2010 

13.02.2010 

14.02.2010 

28.03.2010 

19.-
20.06.2010 

21.-
25.06.2010 

26. - 27. 
06.2010 

24.-
25.07.2010 

21.08.2010 

02.10.2010 

06.11.2010 

20.12.2010 

Jahreshauptversammlung 

Fassenacht in Steinbach Motto: "Schlafmützen-Ball" 

Rockfasching mit den "Spielplatzkindern" 

Faschings-Kräppel-Essen 

Aufstellung der Osterkrone am Feuerwehrhaus mit der Liedertafel Steinbach 

AH - HEERBACH - Beachsoccer - CUP (Alte-Herren Fußballturnier im Beachsand) 

Boule - Ortsmeisterschaftsturnier für Vereins,- und Betriebsmannschaften 

HEERBACH - SPORTARENA - CUP, Beachvolleyballturnier für alle Freizeit- und 
Betriebssportmannschaften 

Steinbacher Straßenfest (geplant an der Badstube) 

the second stonecreek valley's long beach night (Volleyball im Sand bei Nacht unter Flutlicht) 

Oktoberfest im Sportheim 

Martinszug 

Weihnachtsfeier 

Es gab keine Fragen und Einwände. 

Die Jahreshauptversammlung des SV Steinbach am 30.01.2010 endete um 00:10 Uhr. 

01.03.2010 
Datum 

Sven Geis 
Unterschrift Schriftführer 

Unterschrift 1. Vorstand 

 


